

ZONE

Kapolres Jeneponto Naik Perahu Katinting ke Pulau Libukang Salurkan Bantuan Seragam Sekolah dan Sembako

Syamsir, HR - JENEPONTO.ZONE.CO.ID

Feb 16, 2025 - 05:52



JENEPONTO, SULSEL - Lagi-lagi Polres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) menyalurkan bantuan perlengkapan sekolah dan sembako di Pulau Libukang, Kelurahan Bontorannu, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto, Sabtu (15/2/2025).



Kegiatan Bakti sosial (Baksos) ini, dipimpin langsung oleh Kapolres Jeneponto AKBP Widi Setiawan didampingi Wakapolres dan Pejabat Utama (Pju), Perwira serta beberapa anggota Polres Jeneponto.

Diketahui, Pulau Libukang merupakan salah satu perkampungan terpencil yang berada di pertengahan laut pesisir yang jaraknya kurang lebih 1 Km dari pemukiman warga dengan jumlah penduduk kurang lebih 150 Kepala Keluarga (KK). Untuk menjejaki lokasi ini butuh waktu sekitar 15 menit dengan naik perahu katinting.

Begitupun Kapolres Jeneponto AKBP Widi Setiawan bersama rombongan harus naik perahu katinting untuk menjangkau lokasi tersebut menggelar bakti sosial yang dikemas dalam bentuk pemberian bantuan perlengkapan sekolah berupa tas dan alat tulis kepada para siswa SD Negeri 234 Pulau Harapan Jeneponto.

AKBP Widi Setiawan mengungkapkan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka safari Kamtibmas yang menjadi salah satu program kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan ini juga merupakan bentuk kepedulian Polres Jeneponto terhadap pendidikan, terutama bagi anak-anak di daerah terpencil.

"Kami ingin meringankan beban masyarakat yang membutuhkan, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dan warga. Pendidikan adalah salah satu prioritas yang harus kita dukung bersama," ujar Kapolres.

Selain perlengkapan sekolah, bantuan berupa paket sembako juga diserahkan kepada orang tua siswa, yang mayoritas berasal dari keluarga kurang mampu.

Kepala Sekolah dan para guru menyampaikan rasa terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya atas perhatian yang diberikan kepada anak-anak didiknya.

"Kami sangat bersyukur atas perhatian dari Polres Jeneponto. Bantuan ini sangat berarti bagi siswa dan orang tua mereka," ucap Kepala Sekolah SD Negeri 234 pulau harapan kabupaten Jeneponto.



Sebelumnya, Kapolres Jeneponto AKBP Widi Setiawan mendatangi SDN 37 Parang Benrong menggelar kegiatan serupa di Desa Gunung Silanu, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto dengan naik motor trail. Lokasi ini juga salah satu desa terpencil yang hanya bisa ditempuh dengan jalan kaki karena jalannya sangat terjal.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polres Jeneponto dalam mendukung pembangunan pendidikan di wilayah pelosok serta memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat yang membutuhkan. (*)